



2a, Rue de la Résistance  
25150 Pont de Roide

## Paroisse Notre Dame de Chatey

mail: [paroisse-nd-chatey@diocesebm.fr](mailto:paroisse-nd-chatey@diocesebm.fr)

PERMANENCES à la maison de la paroisse ND de Chatey  
Les Mercredis et Vendredis de 14h à 16h ; Tél. : 03.81.92.40.59

**DIMANCHE 29 DECEMBRE 2024 ANNEE C**

LA SAINTE FAMILLE

**VENDREDI 27 DECEMBRE à DAMBELIN** : nous prions pour Claude et Thierry SIMON en union avec sa famille

**SAMEDI 28 DECEMBRE à 18h00 à MATHAY** ; nous prions pour Jean CAGNON et les défunts des familles CAGNON, DEVAUX, CAILLET.

André et Jeannette BERSIER en union avec leur fils Gilbert et les familles BERSIER, HUGUENIN-RICHARD, MOUREY, pour les familles PALENI , COMPAGNE.

**Jeanne MARCHAND dont les obsèques ont été célébrées le 15 novembre.**

**René GRANDJEAN dont les obsèques ont été célébrées le 27 novembre.**

**Bernard GAIFFE dont les obsèques ont été célébrées le 5 décembre.**

**Michel RICHARD dont les obsèques ont été célébrées le 23 décembre.**

**DIMANCHE 29 DECEMBRE à 10h00 à VERMONDANS** : nous prions pour Claude SIMON en union avec la chorale.

A Notre Dame de Lourdes pour plusieurs familles et des malades.

Jean GRUT en union avec sa famille.

**MARDI 31 DECEMBRE à 08H30 à la chapelle paroissiale** : nous prions pour qu'un jeune retrouve la santé.

Claire, Noëlle MOUGIN.

**MERCREDI 1<sup>er</sup> JANVIER à 11h00 à VERMONDANS** :

**VENDREDI 3 JANVIER à 18h00 à DAMBELIN** : nous prions pour Claude et Thierry SIMON en union avec sa famille.

**SAMEDI 4 JANVIER à 18h00 à la chapelle Ste Anne de VERMONDANS** : nous prions pour Maurice SEGUIN au 28ème anniversaire de son décès

Raymonde BERCOT au 27ème anniversaire de son décès en union avec leur famille en Auvergne.

**DIMANCHE 5 JANVIER 10h00 à BOURGUIGNON (EPIPHANIE)**: nous prions en l'honneur de Notre Dame des Roses en remerciement et pour mettre sous sa protection les familles CONVERSET, CITA, BOLEY, DESCOURVIERES, FRISON, GIGON, JACQUOT, JECHOUX, MALINVERNO, MARK, MATUSIK, MERCIER, PAROLINI, PICELLI, RACINE, RYDOROWICZ, SERMET, SOUCHON.

**Jean MOREL dont les obsèques ont été célébrées le 18 décembre.**

### **ANNONCES**

**Réjouissons-nous** : un grand merci à toutes les personnes, petites et grandes qui ont participé d'une façon ou d'une autre à la veillée de Noël et à sa célébration. Réjouissons-nous, à l'image de ces jeunes filles confirmées en 2022 et qui ont été lectrices parmi d'autres jeunes et enfants du Conte de Noël :

Un message pour le monde entier. « Le messager de l'Amour ».

**Cinéma de Pont de Roide. Film Conclave** :

Vendredi 27 décembre 20h30.

Dimanche 29 décembre 20h30.

Lundi 30 décembre 20h30.

**Attention :**

la messe du Jour de l'An à la chapelle de Vermondans le mercredi 1er janvier 2025 est à 11h00.

Pas de messe ce matin-là à 8h30 à Mathay.

**Concerts de Noël par la chorale du doyenné :**

Dimanche 29 décembre à 16h00 à l'église de Pont-de-Roide

Dimanche 5 janvier à 16h00 à l'église de Seloncourt.

**Samedi 4 janvier à 10h00 à la cure de Valentigney :** Rencontre des EAP du doyenné.

**Samedi 4 janvier à Vermondans et dimanche 5 janvier à Bourguignon** , à la fin de la messe devant la crèche et les rois mages, dégustation de la galette des rois de la part de l'association SACI (solidarité Agboville Côte d'Ivoire).

Le bénéfice servira à aider et recueillir dans un foyer des frères des écoles chrétiennes les enfants d'Abidjan qui vivent dans les rues et une autre partie à nourrir des familles dans un projet vivrier sur Agboville.

**Fête du diocèse à Héricourt le samedi 25 janvier.**

Elle commencera à 14h00 et se clôturera par une messe à 18h00.

Le thème de l'année est : « Celui qui aime Dieu, qu'il aime aussi son frère ». (1 Jean 4, 21).

**Extrait du message du pape François pour le jour de l'an :**

« À l'aube de cette nouvelle année que nous donne le Père céleste, un temps jubilaire consacré à l'espérance, j'adresse mes vœux les plus sincères de paix à toute femme et à tout homme, en particulier à ceux qui se sentent abattus par leur condition existentielle, condamnés par leurs erreurs, écrasés par le jugement des autres, et qui ne parviennent plus à percevoir une quelconque perspective pour leur vie. À vous tous, espérance et paix, car cette année est une Année de Grâce qui vient du Cœur du Rédempteur ! »